

# BAKAMLA

## Babinsa Koramil 0824/15 Bangsalsari Bersama Mahasiswa KKN. Ajak Masyarakat Desa Badean Kembangkan Produk Unggulan Desa

Siswandi - [BANGSALSARI.BAKAMLA.ID](http://BANGSALSARI.BAKAMLA.ID)

Mar 9, 2024 - 17:40



JEMBER – Dalam peran sertanya meningkatkan perekonomian desa, Mahasiswa yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN), bersama Babinsa Desa

Badean Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember, melaksanakan sosialisasi dan praktek pembuatan kripik pisang durian dan kopi.



Keberadaan Mahasiswa Universitas Islam Negeri KH Achmad Siddiq (UIN KHAS) Jember, disamping dalam mengabdikan dirinya kepada masyarakat, juga memiliki tugas dalam berperan memajukan desa tersebut, dengan mengembangkan potensi yang ada di desa tersebut.

Untuk itu bersinergi dengan Babinsa Serka Anang, 40 Mahasiswa KKN dipimpin Zukma Saputra melakukan sosialisasi produksi kripik pisang durian dan kopi, sebagai potensi desa tersebut, untuk dikembangkan menjadi produk yang menarik dengan pola kemasan dan pemasaran modern.



Danramil 0824/15 Bangsalsari Kapten Inf Agus Suhartoyo saat kami wawancara pada Sabtu 09/03/2024 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut sangat membantu upaya perekonomian pedesaan, untuk itu saya sangat mendukung sekali,

Memang keberadaan Mahasiswa yang sedang KKN diharapkan mampu mempengaruhi masyarakat dalam kegiatan perekonomian, meningkatkan kegotong royongan serta persatuan dan kesatuan, dengan memanfaatkan potensi yang ada didesa tersebut, baik sumberdaya alam, kesenian, budaya danlain-lainnya. Jelas Danramil 0824/15 Bangsalsari tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmayt Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut sangat mendukung sekali, keberadaan mahasiswa KKN hendaknya mampu lebih menhidupkan ekonomi dan sosial budaya masyarakat, menuju masyarakat yang sejahtera.





Dengan apa yang dilakukan tersebut diharapkan mampu mendorong munculnya produk unggulan desa tersebut, dalam memperkuat perekonomian warga, menhidupkan usaha mikro kecil menengah (UMKM) dalam mendukung perekonomian daerah. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)